

Sommer, Sonne, Tanzspaß

„Rot-Weiße Funken“ im Zeltlager an der Krombachtalsperre

Neben dem Hochleistungssport Tanzen steht bei den Rot-Weißen Funken auch der gesellige Teil auf dem Programm.

Dornburg-Frickhofen. Nach sechs Jahren wurde wieder ein großes, mehrtägiges Zeltlager der Frickhöfer Funken an der Krombachtalsperre veranstaltet. Einige Male wurde es in den vergangenen Jahren wetterbedingt kurzfristig abgesagt oder wie in 2010 in die Funkenhalle verlegt. Doch in diesem Jahr waren die Wettervorhersagen wieder gut.

Mit dem Ergebnis, dass der Campingplatz Mademühlen an der Krombachtalsperre von 85 Tänzerinnen und Tänzern sowie zwölf Trainern und Betreuern bei strahlendem Sonnenschein und heißen Temperaturen erstürmt wurde. Zuvor hatten fleißige

Helfer dort vier Großzelte aufgebaut und eingerichtet. Nach einer ersten Teambesprechung wurden Planungen für die große „RWF Zeltlagertanzshow“ geplant. Am Abend war nach dem Abendessen am Grill ein gemütliches Beisammensein mit Gitarrenklängen und Gesängen angesagt.

Tanztraining

Am nächsten Morgen waren es dann natürlich die ausgeruhten Kleinen, die das Aktivzelt stürmten und endlich mit dem Tanztraining im Freien beginnen wollten. In fünf Altersgruppen übergreifenden Teams sollten zu vorher ausgelosten Themen kleine Tänze einstudiert werden. Die Großen hatten dazu passende Musik gesucht und zusammengeschnitten, Jugend und Junioren brachten die

entsprechenden Requisiten und Kostüme mit. Gemeinsam wurden Schritte und Hebung einstudiert.

Die Zeit verging wie im Flug und am Mittag stärkten sich alle mit Kuchen, Crepes und frischem Obst und Gemüse, bevor Aktive, Junioren und Jugend eine kurze offizielle Trainingssession einlegten und ihre jeweiligen aktuellen neuen Tänze zeigten.

Abendshow

Wegen einiger Regenschauer am frühen Abend fiel der geplante Badespaß buchstäblich ins Wasser. Dies tat aber der Stimmung keinen Abbruch, jetzt wurde noch mal der letzte Feinschliff für die mit Spannung erwartete Abendshow trainiert und so hüpfen schon vor dem Abendessen die ersten Zwerge mit selbstgebastelten Bärten durch die

Zelte. Die 80er-Jahre-Queens und -Kings mit ihren knallbunten Kostümen hatten sogar die entsprechende Schminke und waren kaum zu übersehen. Hexen, Feen, Zauberer, Sandmännchen und wilde Tiere schwirren durch das Zeltlager und mussten erst mal für das Abendessen gebändigt werden. Als dann die ersten Gäste aus dem Vorstand und die Betreuerenteams eintrafen, war es endlich soweit. Licht aus, Spot an und die Show begann.

Abwechselnd zeigten alle fünf Teams ihre witzigen tollen Choreografien und die Trainer, Vorstand und Betreuer waren erstaunt, erfreut und sehr stolz über die Kreativität, die Ideenvielfalt und den Spaß, den alle hatten.

Danach wurde natürlich noch lange gefeiert und auch der ein oder andere Trainer oder Betreuer ließ sich zu einem Tänzerchen oder Hebefigur überreden. Wer dabei war oder den Verein an der Krombachtalsperre besucht hatte, konnte sich sehr schnell davon überzeugen, dass sich dieser Einsatz voll und ganz gelohnt hatte.

Die Organisatoren und auch der Campingplatzbesitzer waren jedenfalls so begeistert von dem Gruppenzusammenhalt, dem tadellosen Benehmen und dem reibungslosen Ablauf, dass sie schon direkt mit der Planung und neuen Ideen für das Zeltlager 2014 begonnen haben. *kdb*



85 Tänzerinnen und Tänzer sowie zwölf Trainer und Betreuer erlebten ein tolles Wochenende an der Krombachtalsperre. Foto: Häring